

Winterlaufserie Porz 10km

Geschrieben von: Rainer

Montag, den 23. Januar 2012 um 18:34 Uhr

22.01.12: Den Auftakt in die Wettkampfsaison 2012 für den TuS machte dieses Jahr das **Ehepaar Weissensel**

. Richtig schnell war dabei so früh im Jahr schon

Hilu

unterwegs, die die vermessene 10er Strecke, die über 2 Runden durch Teile des Königsforst verläuft, in starken 43:50min absolvierte. Damit hatte Sie sich

Platz 2

in der

W45

redlich verdient.

Alex

kam nach 52:13min und wurde damit 43. in der Klasse M50.

[Ergebnisse](#)